



1歳ですよろしく



よこやまゆういちろう
横山優一郎くん
(西古泉)

平成15年7月22日

父 顕一さん
母 香織さん



いつもかわいい笑顔の優くん
優しい子に育ってネ

みやだりゅうが
宮田竜雅くん
(上高柳)

平成15年7月16日

父 尚毅さん
母 恵さん



元気に明るく、たくましく大き
くなっていっぱい遊ぼう☆

もりぐちあつ
森口士万くん
(筒井)

平成15年7月24日

父 啓進さん
母 和美さん



マイペースのあっちゃん、
兄ちゃんとなかよくね。

とみおかゆうせい
富岡勇晴くん
(社宅)

平成15年7月15日

父 伸之さん
母 佳子さん



これからも元気で大きく育っ
ていてね。

みずのかれん
水野華恋ちゃん
(西古泉)

平成15年7月14日

父 勝弘さん
母 理恵さん



歯が2本生えた華恋ちゃん♡
家族みんな愛しているよ。

たかおかゆうと
高岡祐翔くん
(宗意原)

平成15年7月15日

父 敦志さん
母 文見さん



優しく、たくましい男の子に
育ってね。

随想

日本伝統音楽を

学んで

西古泉 掛川 和子



「おはようございます。お願
いします。」玄関先に水打ち
した先生宅へ…。今日は、私
のお稽古の日です。先生は、
大きな座布団にきちんと座ら
れ、棹を軽くふき、三弦の手
入れをしながら「お家の皆様
は、お元気ですか。」と優しく
家族の心配をしてくださいま
す。家族が皆健康でなければ、
私の趣味は続けられないので
す。

私の師匠は、故中西雅窓先
生で、箏三弦の名手でした。
特に三味線は関西一の名人と

言われました。今も先生の演
奏をCDで聴くと、先生の奏
でる三弦の音色は、甘くしつ
とりと美しい響きで、私はと
ても幸せな気持ちになります。
平成8年5月、私が主催し
た箏曲演奏会が終わるのを待っ
ていたかのように、その十二
日後、長い闘病生活の末、黄
泉の国へ旅立たれました。病
の中でもずっと弟子の私のこ
とを、いろいろ心配してくだ
さったのかと思うと、胸が熱
くなり頭が下がる思いです。

私は、まだまだ未熟ですが、

先生のご恩は忘れないように、
一歩でも近づけるように、日々
精進しなければと思っていま
す。
現在は、和楽器が学校教育
にも取り入れられるようにな
り、日本伝統音楽が身近にな
りつつあります。私も先生に
教えて頂いたことを次の世代
に伝えようと、岡田小学校で
お琴クラブのお手伝いをして
います。

生徒は「さくら」の曲から
習い、箏の音色の出し方を何
回も練習して覚えます。美し

い箏の音色を通して、豊かな
心を育んでもらいたいと願っ
ています。そして気持ちの通
い合う快いあいさつや、人を
思いやる優しさも、伝えたい
と思っています。
私が、四十年近く箏曲を趣
味とし、楽しく日々を過ごせ
たのも家族の協力と理解があっ
たからこそです。
これからは、心やさしい弟
子や生徒さんと、日本伝統音
楽を楽しみながら傳承してい
きたいと思っています。

8月に、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。
背景が明るい写真をお持ちの上、7月1日(木)～9日(金)
の執務時間中に役場3階総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。